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東山中学校同窓会世話人会議事録 

開催日：2021年12月11日（土） 15:30～16:30 

場 所： 東山中学校2F図書室 

出席者：5期：重永、有澤、10期：古山、14期：林、12期：細川、15期：吉岡、16期：町田、 

20期：大久保、21期：岩間、22期：吉井、24期：木村、濱田、山田 

(1)議事 

① 卒業生への同窓会の説明 

卒業式2日前、卒業生に直接、概要を説明し卒業生全員126名より会費を預かった。 

② 令和3年度年間行事予定 

3/18(金)卒業式 :メモの通り 

来年1/11(火)～15(土)文化祭(展示発表)：保護者、評議員のほか来年度入学予定者本人と家族が見学

予定 

 運動会と合唱コンクールは「④林評議員からの報告」にあり(下記) 

③ 先生の異動 

同窓会の窓口だった竹内副校長先生は練馬東中校長先生として栄転。5/12(水)重永会長が新任の安藤

副校長先生にご挨拶を兼ねて同窓会活動の説明。資料をお渡ししたが、立ち話だったため詳しい説明

は難しかった。 

④ 林評議員からの報告 

・評議員会：今年度は実施無し(副校長先生が替わりコロナ禍で多忙のため) 

・10/1(金)運動会は台風のため10/4(月)に順延。水はけの良い新しいグランドで開催、走る競技のみ実

施、集団演技なし。 

・例年生徒中心で企画、今年は3学年合同だったが練習不足に見えた。フライングが多くスタートが難

しい？3年生中心だった昨年よりも運営に戸惑っている様子だった。 

・10/23(土)文化祭(舞台発表)→10/18(月)パーシモンホールにて合唱コンクール変更。 

・保護者は学年ごとに完全入替。平日のためか保護者は少なかった。 

・課題曲が校歌だったので8回も聞くことになったが、それぞれ特色あり感慨深かった。 

・練習の差はあったものの、運動会から約2週間でよく仕上げていた。 

・目黒こども会議：テーマは「いじめをなくそう」：東山中･東山小･烏森小から各2名参加。活発な議

論は難しそうだったが、大人はアドバイスできないので聞いているのみ少々もどかしかった。 

・テーマがいつも同じなので発言内容にあまり進展がない。以前は大人の参加は不可だった。 

・各期の動き（部活も含め） 

 どの期もコロナ禍のため今後の活動は未定。 

 来年は20期が還暦を迎える。 

・ブラスバンド部：9/23(祝)開催予定のUKB64のジョイントコンサートは 会場がワクチン接種会場とな

ったため延期された。 

・剣道部：コロナ禍以外にもOBが参加できないなど問題があり集まりが難しい状況であるが練習は続け

ている様子。寒稽古なども予定なし。  
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(2)「学校の動き」補足 

・7/7からの修学旅行は10/11八景島(横浜市)日帰りに変更になった。 

(3)その他 

・目黒区内の新型コロナ感染者の累計は10,000人を超えており人口比約3％。これは全国平均の3倍強に

当たる。引き続き各自ご留意を。 

・リモートでの世話人会：各家庭のインターネット接続状況により繋がるスピードが違うため、実際に

は実現は難しいと思われる 

・以下「70周年記念同窓会に向けて若い世代にどうアピールするか」につき活発な意見が出された 

〇開催まで5年を切ったら積極的な声かけが必要では？ 

◼ チラシを作って近隣の商店街などに置いてもらう？デザインは誰が？卒業生？やや長期的に使

えるものが良いが価格は？ 

◼ HPで募集しては？ポスター？チラシ？案内文を入れるのか？ 

◼ いずれにしても早めに考え始めた方が良い 

〇まずは役員会で叩き台となる素案を作り、検討を始め、早めに仕組みを作りたい。ワーキンググル

ープを発足させてはどうか？いずれにしても若い世代へのアピールは永遠の課題でありノウハウが

出来れば今後取り組みやすくなる。 

〇40期以降にアピールするには？ 

◼ 部活の集まり頼み？それぞれの兄弟関係から声をかける？ 

◼ 同窓会の活動内容が伝わっていない。HPを見てもらいたいがそこまでたどり着く人が少ない 

◼ 同窓会主催のイベントがあると良いのでは？歴史探訪とか地域のイベントに参加しては？烏森

小の同窓会は屋台を出して収益を同窓会費に充てている ファミリーコンサートや住区まつり

に参加する等。 

◼ 東山小同窓会は14期の林さんが把握しているので新型コロナウイルスの状況が落ち着いたら検

討してはどうか？ 

 

 

次回は2021年2月19日(土)15:30～図書室  

議題：70周年記念同窓会に向けて～若い世代へアピールする具体的な手段の協議 

   案内媒体の準備や仕組みなど 

☆役員会の形だが世話人の皆様もぜひ参加をお願いしたい。 

以上 

文責 24期 山田晴美 


